

Juan Mari Ruiz, nombrado presidente de la comisión de aduanas de FETEIA

Juan Mari Ruiz ha sido designado nuevo presidente de la comisión de aduanas de FETEIA en sustitución de Antoni Nadal. Este nombramiento se oficializó el miércoles día 19 de junio en la reunión del Comité Ejecutivo de la federación de transitarios que tuvo lugar en Barcelona, presidida por Enric Ticó.

En el encuentro del órgano de gobierno de FETEIA se aprobaron también las cuentas correspondientes al ejercicio 2017.

El Comité Ejecutivo de FETEIA contó con la asistencia de los siguientes representantes: Raúl Bernal (ATEIA Algeciras); Emilio Sanz, Agustín Montori y Josep Salvat (ATEIA Barcelona); Aitor Artaza y Juan Mari Ruiz (ATEIA Bizkaia); Antonio Nadal (ATEIA Girona); Carlos Arauz (ATEIA Madrid); Juan Aguilar (ATEIA Tarragona); Luis Rosa y José Manuel González (ATEIA Valencia). Delegaron su voto en el presidente de FETEIA: Eugenio López (ATEIA Alicante); Juan José Serrano (ATEIA Aragón); Iván Ojeda (ATEIA Asturias); Óscar Pascual (ATEIA Ceuta); José Ramón Lecároz (ATEIA Guipuzkoa), y Francisco Herrero (ATEIA Sevilla) Además también estuvieron presentes, Blaca Guitart, directora de FETEIA Manuel M^a Vicens y Cesáreo Fernández, secretario general y secretario técnico de la federación, respectivamente.



El Comité Ejecutivo estuvo presidido por Enric Ticó

Juan Mari Ruiz nuevo presidente de la comisión de aduanas de FETEIA-OLTRA

El pasado miércoles FETEIA-OLTRA celebró comité ejecutivo donde se aprobaron las cuentas anuales del 2017 tanto de la federación como de la fundación. También se procedió al nombramiento de Juan Mari Ruiz y a José Manuel González como presidente y vicepresidente respectivamente de la Comisión de Aduanas de la federación.





El sector transitario de Vizcaya conoce los nuevos servicios de e-puertobilbao

Txabert Golri, jefe de competitividad de la Autoridad Portuaria de Bilbao, ha dado a conocer a los transitarios los nuevos servicios *Booking* y de instrucciones de embarque de la plataforma telemática e-puertobilbao en el encuentro previo a la Asamblea General de la patronal Ateia Bizkaia-OLT. Esta herramienta está conectada con el sistema de reserva electrónica *Intra*, que engloba a más de 50 de los principales armadores mundiales. La plataforma e-puertobilbao, que se puso en marcha en 2003, optimiza los procesos de intercambios documentales en la cadena logística. En la reunión también participó el presidente del puerto de Bilbao, Asier Atutxa, que centró su intervención sobre el futuro de la dársena. En el transcurso de la Asamblea, Aitor Artaza (Eynarte) fue elegido nuevo presidente de la asociación.

La asamblea general de ATEIA OLTRA Valencia aprueba el presupuesto para este año

Ramón Morera se incorpora al Comité Ejecutivo como vocal de asuntos por carretera

La Asamblea General de ATEIA OLTRA Valencia se reunió ayer, 25 de junio, en la sede de la asociación de transitarios para aprobar el presupuesto del año 2018 y los datos económicos del año 2017.

Asimismo, se dio cuenta del nuevo mapa de corredores ferroviarios prioritarios presentado por el ministerio de Fomento en los que destaca la desconexión sobre el plan original de los corredores entre Madrid y Valencia y entre Sagunto, Teruel y Zaragoza. Asimismo, la comisión de Aduanas informó sobre los asuntos relacionados con las garantías globales y se dio cuenta de la incorporación al Comité Ejecutivo de Ramón Morera, como vocal de asuntos por carretera.



La Asamblea General de ATEIA OLTRA Valencia se reunió ayer en la sede de la asociación.

La Asamblea General de ATEIA-OLTRA Valencia da el visto bueno al presupuesto de 2018

ATEIA-OLTRA Valencia celebró ayer una nueva Asamblea General, en la que dio el visto bueno al presupuesto del año 2018 y los datos económicos del año 2017.

Se dio cuenta del desvío inicial sobre el Plan del Corredor Mediterráneo destacándose la desconexión sobre el Plan de la Zona del Cantábrico, con el corredor entre Zaragoza, Teruel y Sagunto, así como del Corredor Atlántico entre Madrid y Valencia.

Por su parte, la Comisión de Aduanas informó sobre los temas relacionados con las garantías globales.

